

Vereins - Neugründung

von Bernhard Heimann.

Im vorigen Jahr am 22. März haben wir in unserer Gemeinde des 50. Todestages unseres Kardinals gedacht.

Aus diesem Anlaß wurde in der Begegnungsstätte eine Ausstellung über das Leben von Clemens August gezeigt. Die Bilder und Dokumente stellte uns Clemens Heitmann, Schulpfarrer in Friesoythe, zur Verfügung. Die Exponate will nun Clemens Heitmann dem neuen Verein schenken. Dafür sind wir ihm dankbar, besonders aus folgendem Grund:

Zum Andenken an Kardinal Clemens August wurde im Laufe des Sommers ein neuer Verein ins Vereinsregister eingetragen. Sein Name ist: **Verein der Freunde und Förderer von Clemens August Kardinal von Galen e.V.**

Vorstands-Vorsitzender ist : Pfarrer Schulte,
und sein Stellvertreter : Bürgermeister Kathe,
Schriftführerin : Frau Emilie Greschner,
Kassierer : Bernhard Heimann,
Beirat : Pfarrer Heitmann
(Pfarrer Heitmann ist zum Pfarr-Rektor in Brockdorf ernannt worden)

Der Verein hat sich folgende Ziele zur Aufgabe gemacht:

1. Die Einrichtung und Unterhaltung einer Ausstellung in Dinklage über das Leben des Kardinals
2. Veranstaltungen an besonderen Gedenktagen des Kardinals
3. Verbreitung von Schriften über den Kardinal
4. Finanzielle Unterstützung zum Erhalt der Burgkapelle
5. Zusammenarbeit mit Diözesanstellen, die sich um das Andenken an Clemens August bemühen.

Der Mitgliedsbeitrag beträgt:

für Schüler + Studenten DM 12,00 pro Jahr

für alle anderen Mitglieder DM 36,00 pro Jahr

Anmeldeformulare sind in der Kirche oder bei den Vorstandsmitgliedern zu haben.

Die Ausstellung wird in einem Haus hinter der Kirche ihr Domizil finden.